

「ネットは匿名の世界。誰が何をしてもバレない」。そう勘違いして「爆発予告メール」「殺人予告メール」など匿名を前提とした犯罪行為が後を絶たないが、言うまでもなく、ネットの世界は匿名の世界ではない。ネット上の行為の多くは情報発信が伴い、結果として個人特定が容易なことも多い。

例えばデジカメの写真。画像だけでなく、撮影日時、シャッタースピード、ISO感度などさまざまな情報が同時に記録されている。場合によるGPSによる位置情報

も記録されていて、撮影箇所が簡単にわかつてしまつ。スマホで「こんな料理を作りました」「うちの犬です」と写真を撮つて公開するだけで、その撮影場所も大公開してしまつ。スマホで「こんな料理を作りました」「うちの犬です」と写真を撮つて

「どう防ぐ? 子どものネットトラブル。⑪」

つてしまつた女子中学生がいたが、すぐに特定されてしまった。またメールのデータを直接書くのも危険。

### 「匿名の世界」という幻想



S.TSUDA

## 情報発信にはモラルと節度

間違い。ページを見る際には、必ずこちらの情報を相手に送つていて、サイトの設置者は「どこからアクセスしたのか」「何のキーワードで検索したのか」「このページのあとどこを見に行ったのか」など、閲覧者の動きが容易に追跡できる。



もうとわかりやすい例を挙げよう。

ネットで気に入る商品をショッピングサイトで

メールこそ匿名性から最も遠いところにある仕組みの一つである。

だけなら、こちら側の情報は伝わるはずがない

と思う人もいるがそれも

どうか?

これは「行動ターゲティング広告」と呼ばれる広告が表示される、という経験はお持ちではないだろうか?

それは「行動ターゲティング広告」と呼ばれる広告が表示される、という経験はお持ちではないだろうか?

これは「行動ターゲティング広告」と呼ばれる広告が表示される、という経験はお持ちではないだろうか?